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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Umsetzung des Bürgerschaftsbeschlusses zur Bekämpfung von Lebensmittelver-
schwendung 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwiefern haben in Folge des Bürgerschaftsbeschlusses vom 26. Februar 2020 Ge-
spräche des Senats mit dem Lebensmittelhandel über die Bekämpfung von Lebens-
mittelverschwendung stattgefunden und welche wesentlichen Ergebnisse hatten 
diese Gespräche gegebenenfalls? 

2. Welche wesentlichen Maßnahmen wurden bisher in dem Bund-Länder-Gremium er-
örtert, das im Rahmen der Nationalen Strategie zur Reduzierung der Lebensmittelver-
schwendung eingerichtet wurde? 

3. Gab es seit dem Bürgerschaftsbeschluss Strafverfahren wegen des Diebstahls weg-
geworfener Lebensmittel und wie sind diese Verfahren gegebenenfalls ausgegan-
gen? 

  
 

Sülmez Dogan, Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 


